



**PRÉFET
DES HAUTS-DE-SEINE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nanterre, le 07/07/2022

#VivrePour : la préfecture des Hauts-de-Seine participe au challenge de la Sécurité routière

Assister aux jeux Olympiques 2024, faire du vélo cet été, prendre soin de ses proches... ces petits plaisirs ou ces envies font partie des joies de l'existence pour lesquelles il faut rester prudent sur les routes !

Tous les ans, la Sécurité routière lance des campagnes de communication mobilisatrices. Cette année, #VivrePour est une campagne digitale pour créer un mouvement d'engagement en faveur d'un espace routier pacifié et partagé.

Elle évoque toutes ces petites joies de l'existence, pour mieux révéler à quel point il est absurde de menacer ce bonheur d'être en vie, par une prise de risque sur la route.

Pendant tout l'été, la Sécurité routière invite ainsi les Français à partager sur les réseaux sociaux, en vidéo ou avec leurs mots accompagnés du #VivrePour, les plus belles raisons de vivre qui justifient à elles seules d'être vigilant et respectueux sur la route.

Les agents de la préfecture de Nanterre, les sous-préfets et même le préfet Laurent Hottiaux se sont prêtés au jeu et ont répondu au challenge.

Et vous ? Vous vivez pour quoi?

<https://www.securite-routiere.gouv.fr/vivre-pour>